

3月25日(月)

卒業式を終え、今日は修了式



金曜日、6年生がとてもステキな卒業式を終え、嵯峨野小学校を巣立っていきました。そして、今日は今年度最後の授業の日。修了式の後、通知表を受け取ったり、学年末のまとめや整理をしたり…。お家の方とも**通知表をもとにお話をし**て、新学年に備えましょう。クラスは変わりますが、**新しい学年でも、自分らしく、ベストをつくしてくださいね。**

3月21日(木)

明日は 卒業式



いよいよ明日は卒業式！卒業式の練習もバッチリできている6年生です。5年生の代表の送る言葉の練習もバッチリです。**明日の卒業式も小学校の思い出の素敵な1ページを飾ることでしょう。参列しない1年～5年の皆さんには、卒業生にお祝いの気持ちをもってお家ですごしてくださいね。**

3月19日(火)

おいしい給食



今年度の給食も、**今日と21日(木)**のあと2回になりました。いつも残さずにしっかりと給食を食べている6年生。小学校の**給食も大切な思い出**の一つとなっていることでしょう。給食にかかわってくださっているたくさんの方や命をもらう食材に**感謝して**、みんなで残さずにいただきましょう。**楽しくおいしい給食時間**を！

3月18日(月)

5年・6年総合 発表会



友だちやお家の方に、総合の学習で取り組んだことや考えたことを発表しました。5年生は仕事について、6年生は平和とSDGsについて、本当にたくさん考え、行動した子どもたち。総合の学習で自分の中の何かが変わったはず。その変化の積み上げが大事な成長です。

3月15日(金)

6年生を送る会



各学年が6年生のステキなところや6年生との思い出をコールや歌、パフォーマンスで伝えていましたね。「ステキがいっぱい」の6年生だったことが改めて伝わってきました。6年生の歌からは、みんなへのメッセージも伝わってきました。とても温かい雰囲気のステキな「6年生を送る会」でした。思い出がまた一つ、増えましたね。

3月13日(水)

3・11 シェイクアウト訓練



13年前の3月11日に、**東日本大震災**が発生し、たくさんの方が被災しました。そのことを忘れずに、**地震に対する心構えや備え**をするように、毎年シェイクアウト訓練をしています。今年は、PTA総会に来ておられたお家の方も参加して、子どもたちと同じように頭を守る行動をされていました。一人一人ができるだけ**被害が小さくなる行動**がとれますように！



しっかりよくかんで食べましょう。

※食べ物が飲み込める状態になったことを確認してから
飲み込みましょう。

1

みぎとひだりの
おくばでかむ

2

食べ物がちいさく
なるまでかむ

3

あしをゆかに
せなかを
まっすぐに



3月11日(月)

大谷選手からのプレゼント



「野球しようぜ！」と大谷翔平選手からいただいたグローブ3つ。全校のみんなが一人ずつ触って、大谷選手のメッセージを受け止めたことでしょう。先週末からは、運動委員会の人と学年ごとにキャッチボール体験会をしています。まずは、4年生。なかなか上手です。皆さんも、楽しみに！

3月8日(金)

5年 算数 角柱と円柱



5年生が、円柱の展開図を考えていました。一人で考えている人やヒントを見て考えている人、教科書を見て考えている人など、自分に合ったやり方で展開図をかいていました。展開図がかけた人から、はさみで切り取って、円柱を作っていました。自分ができるようになるための有効な方法は、人によっても、問題の種類によっても違うので、いろいろと試してみるといいですね。

3月7日(木)

クラブ活動(振り返り)



今年度最後のクラブ活動がありました。一人ずつ、**振り返りカード**を書いて自分の**クラブ活動のまとめ**をした後、いつもの活動をしていました。完成した太鼓の演目を確認したり、作品の仕上をしたり最後の対戦をしたり…。さすがに慣れた感じで進めている子どもたちでした。

3月4日(月)

6年 お別れ遠足



金曜日、6年生全員で関西サイクルスポーツセンターに行ってきました。曇り空で少し肌寒い日でしたが、自転車をこいでいると「暑い！」と言っている人も。色々な乗り物に乗りながら、みんなで楽しい一日を過ごし、小学校での思い出がまた一つ、増えましたね。

3月1日(金)

町別集会



地域委員の方々にも来ていただきいて、今年度最後の町別集会をしました。**今年度の振り返り**をした後、来年度の班長や副班長を決めました。新しい1年生の話題も出ていて、**来年度の準備**もできたようです。いつも見守ってくださっている**地域委員の方にお礼**を伝え、集団下校しました。